



## Old Engraving - Seashell - Combs



450 EUR

Period : 19th century

Condition : Parfait état

Material : Paper

<https://www.proantic.com/en/659273-old-engraving-seashell-combs.html>

Dealer

Patrick Serouge

Antique Maps - Atlas - Antique Engraving - Rare Books

Tel : +33(0)6 12 89 90 97

Mobile : Tous nos documents sont accompagnés d'un certificat d'authenticité.

Fax : Nos conditions de vente sont conformes au règlement de la LILA (Ligue Internationale de la Librairie Ancienne). Tous nos livres et gravures sont garantis complets et en bonne condition sauf mentions contraires. Nous nous engageons à écrire avec précision les pièces vendues et indiquons clairement tous les défauts et les importantes restaurations effectuées. Nous nous portons garant de l'authenticité des pièces vendues.

110 rue des Rosiers

|             |
|-------------|
| Description |
|-------------|

Original 1841 aquatint on large paper heightened with watercolor and gum arabic. Very nice color print. Fine oxidation at the edge of the leaf and tiny rednesses. Very good state. Sheet size: 52 x 34 cm. Engraving format: 40.5 x 28 cm. Original antique engraving of 1841. Perfect representation made during the Voyage around the world of the Frigate the Venus directed by Abel Du Petit Thouars from 1836 to 1839. The scientific contribution was considerable on the oceanographic level, depth measurement greater than four thousand meters , with the discovery of plankton, geological, botanical and anthropological. This rare aquatint was directed and engraved by M. Borromeo, after the painting by Mme. A. Alberti. Other prints from this collection available on our site by clicking on this

link:

<https://cartes-livres-anciens.com/categorie-produit/estampes/marine-poissons/> Secure payment by credit card on our website: [https :  
//cartes-livres-anciens.com/produit/estampes/marine-poissons/gravure-ancienne-peignes-2/](https://cartes-livres-anciens.com/produit/estampes/marine-poissons/gravure-ancienne-peignes-2/)

Aquatinte originale de 1841 sur grand papier avec rehauts d'aquarelle et de gomme arabique.

Très belle impression en couleurs.

Fine oxydation en bord de feuille et infimes rousseurs.

Très bon état.

Format feuille: 52 x 34 cm.

Format gravure: 40,5 x 28 cm.

Original antique engraving of 1841.

Parfaite représentation réalisée lors du Voyage autour du monde de la Frégate la Vénus dirigée par Abel Du Petit Thouars de 1836 à 1839. L'apport scientifique fut considérable sur le plan océanographique, mesure de profondeur supérieure à quatre mille mètres, avec la découverte du plancton, géologique, botanique et anthropologique.

Cette rare aquatinte a été dirigée et gravée par M. Borromée, d'après la peinture de Mme. A. Alberti.

D'autres estampes de cette collection disponible sur notre site en cliquant sur ce lien: <https://cartes-livres-anciens.com/categorie-produit/estampes/marine-poissons/>

Règlement sécurisé par carte bancaire sur notre site internet: <https://cartes-livres-anciens.com/produit/estampes/marine-poissons/gravure-ancienne-peignes-2/>